

Bienvenue dans la classe de CP/CE 1

Dans la classe, il y a
des CP et des CE 1



Et on est tous très contents d'aller à l'école !



Le jour de la rentrée, après avoir fait connaissance
et rangé nos affaires,
les CP ont regardé un dessin animé sur les alphas,
puis, ils ont travaillé avec eux .



Les CE 1 ont fait des maths et du français.



A la cantine, nous avons mangé des carottes, des
pâtes, de la viande et pour le dessert, une orange.



L'après-midi, nous avons appris une chanson
sur la rentrée et fait des jeux dans la cour
sur les prénoms.



On a passé une bonne journée !

